

ABSTRAK

Putri, Karina Mardatila 2024, *Pengaruh Produktivitas dan Fasilitas Modal Terhadap Permintaan Tenaga Kerja di Sektor Pendidikan di SMA Swasta Kota Jambi*: Skripsi, Jurusan Pendidikan Ekonomi FKIP Universitas Jambi, Pembimbing (I) Dr. Kuswanto, S.Pd.,M.Si, (II) Dr. Mayasari, M.Pd.

Kata Kunci : Permintaan Tenaga Kerja, Produktivitas, Fasilitas Modal.

Penelitian ini di latabelakangi oleh kondisi guru yang tersedia dalam sistem pendidikan saat ini belum sesuai dengan yang diharapkan baik dari segi kuantitas maupun kualitas. Ada beberapa sekolah yang permintaan tenaga kerja kerjanya tinggi dan ada juga yang rendah. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh variabel produktivitas dan fasilitas modal terhadap permintaan tenaga kerja di sektor pendidikan yang dilaksanakan di 21 SMA Swasta di Kota Jambi.

Metode yang digunakan adalah kuantitatif, sampel yang di ambil dalam penelitian ini adalah SMA Swasta yang berada di Kota Jambi. Teknik pengambilan data menggunakan data sekunder yaitu data dapodik dan sekolahloka dan data primer yang berupaya menyebarkan kuesoner secara langsung ke SMA Swasta di Kota Jambi yang berjumlah 21 sekolah. Teknis analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif, uji normalitas, uji heteroskedastisitas, uji multikolinearitas, uji regresi berganda, uji koefisien determinasi, uji t dan uji f.

Berdasarkan hasil analisis penelitian, menunjukkan keputusan uji t statistik atau uji parsial bahwa nilai probabilitas variabel Produktivitas (X1) sebesar $0.0000 > 0.05$ sehingga H_0 ditolak, yang artinya variabel Produktivitas (X1) berpengaruh terhadap variabel permintaan tenaga kerja (Y) dan probabilitas variabel Fasilitas Modal (X2) sebesar $0.0619 < 0.05$ sehingga H_0 diterima yang artinya variabel Fasilitas Modal (X2) tidak berpengaruh terhadap variabel permintaan tenaga kerja (Y) nilai probabilitas variabel Fasilitas Modal (X2) sebesar $0.0619 < \alpha 0,05$ maka H_0 diterima dan H_a ditolak yang artinya variabel fasilitas modal tidak berpengaruh terhadap permintaan tenaga kerja, namun jika $\alpha 0.10$ (10%) maka H_0 ditolak dan H_a diterima sehingga artinya variabel Fasilitas Modal (X2) berpengaruh terhadap variabel permintaan tenaga kerja (Y).

Dari hasil analisis nilai F Statistik sebesar 34.59732 dengan nilai Prob (F Statistic) sebesar 0.000001 lebih kecil dari 0,05, maka bisa ditarik kesimpulan bahwa variabel independen Produktivitas (X1) dan Fasilitas Modal (X2) berpengaruh secara simultan terhadap variabel dependen permintaan tenaga kerja (Y) dalam penelitian ini.